



Afirma Ricardo Monreal que en el caso de sus hermanos, no hay nepotismo

CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ Y SERGIO SARMIENTO).- El coordinador de Morena en San Lázaro y exgobernador de Zacatecas, **Ricardo Monreal**, consideró que los cargos públicos que ostentan sus hermanos, el gobernador David Monreal y Saúl Monreal, senador y aspirante a gobernador de Zacatecas, no son un caso de nepotismo. Monreal Ávila aseveró que el nepotismo se da cuando un superior jerárquico beneficia a una persona que es su familiar, pero en el caso de sus hermanos, son por elección popular, es decir, la gente decidió y ahí no hay en el estricto sentido nepotismo.

<https://drive.google.com/file/d/1ZEBK93I9KYG8Si76jMsJuDzw9zwZvqj-/view>